



Boletín
Junio 2023

Esquina de la Directora

¡Felicitaciones a nuestros estudiantes de 8º grado que pasaron de la escuela intermedia a la secundaria el 8 de junio en Gar-Field High School! ¡Lo hiciste!

Con el clima cada vez más cálido, nos gustaría recordarles a los padres que sus estudiantes deben usar ropa que cumpla con el Código de Conducta también de acuerdo con el Código de Virginia §§ 22.1-276.01 y 22.1-279.6. Los padres / tutores serán llamados por violaciones del código de vestimenta. Cuando se llama a los padres / tutores, tendrían que venir a la escuela y proporcionar ropa adecuada para que su estudiante continúe con su día. La escuela no proporciona ropa para que los estudiantes se cambien por violaciones al código de vestimenta.

A medida que cerramos el año, nos gustaría agradecer a los ex alumnos de la Universidad Estatal de Virginia por donar mochilas, certificados de regalo, bolsas de Acción de Gracias y Navidad, ofrecerse como voluntarios en la preparación para premios y graduación y dar su tiempo en la tutoría de nuestros estudiantes.

¡Queremos agradecer **ENORMEMENTE** a todos los padres y tutores que donaron golosinas y suministros para nuestras bolsas de agradecimiento a los maestros en mayo! Por último, tuvimos la Noche Internacional el 27 de abril y lo pasamos de maravilla! Por favor, disfrute de las fotos al final del boletín.

Suyos en la educación,

Sra. Mitchell

Comida exterior

Hampton Middle School ofrece desayuno y almuerzo gratis para todos los estudiantes este año escolar .

Según la Regulación 452.1 de PWCS , los servicios de alimentos garantizarán que los niños tengan acceso a alimentos adecuados y saludables. Los estudiantes no pueden usar los servicios de entrega, como Doordash o Uber Eats para llevar alimentos para su consumo.

La comida entregada al estudiante a la escuela será devuelta. Los estudiantes no deben venir con comida externa después de venir de una cita.

Information de la Clinica

Recordatorios de fin de año de la clínica ...

Recogida de medicamentos entre las 830 a.m. y las 230 p.m. todos los días***

Si su hijo tiene medicamentos en la clínica, deben recogerlos ANTES de la 1 p.m. del jueves 15 de junio. Cualquier medicamento que no haya sido recogido en ese momento será descartado según la Regulación 757-4. Recuerde que se requieren NUEVOS planes de tratamiento / formularios de medicamentos CADA año. Los planes de tratamiento de salud, los formularios de medicamentos y los formularios físicos deportivos se pueden encontrar en el [sitio web](#) de los Servicios de Salud Estudiantil de PWCS. ¡Gracias por ayudarme a brindar una gran atención a los estudiantes de Hampton!

Se requieren vacunas Tdap, meningitis y VPH para los estudiantes de 7º grado***

La fecha límite para cumplir con los requisitos de inmunización para el próximo año escolar es el **17 de agosto de 2023**. Los padres/tutores pueden ver información sobre el cumplimiento de los estudiantes con las vacunas requeridas en ParentVUE. Para ver qué vacunas le faltan a su hijo, simplemente ingrese a la aplicación ParentVue, haga clic en el nombre de su hijo, luego en la pestaña de salud, luego en las vacunas y esto mostrará qué vacunas aún se necesitan.

Envíe por correo electrónico el registro de vacunación actualizado lo antes posible a la enfermera y al registrador (johnsot1@pwcs.edu & raymonjd@pwcs.edu) o envíe una copia impresa con su hijo.

No dude en ponerse en contacto con la enfermera de la escuela si tiene alguna pregunta. ¡Que tengas un verano seguro y feliz!

Recordatorio de teléfono celular – Los estudiantes no deben usar sus teléfonos celulares durante la instrucción en clase.

Primera vez : se toma el teléfono, se envía a la Oficina Principal como advertencia

Segunda vez : se toma el teléfono, se envía a la oficina principal y se llama a los padres

Tercera vez: se toma el teléfono, se envía a la oficina principal, se llama a los padres para que levanten el teléfono y el estudiante recibe referencias. Hay un teléfono de estudiante en la Oficina Principal que un estudiante puede usar siempre y cuando el maestro sepa que el estudiante va a usar el teléfono y el estudiante venga con un pase a la Oficina Principal para usarlo.

Próximos Eventos:

15 de Junio – **Último día de medio día escolar** – salida a las 11:25 am

Orientación del 6to grado - 9 de Agosto – 9:00am a 11:00am

17 de Agosto – **Casa abierta para todos los grados** – 1:00pm a 3:00pm

13 de Septiembre – **6º y 7º grados Noche de regreso a clases** – 6:00pm a 8:00pm

Del 18º de Septiembre al 8º grado Noche de regreso a clases – 6:00pm a 8:00pm

International Night



GRACIAS POR UNA HERMOSA TARDE!









